



## Santiago Creel busca restaurar la transparencia en México



Santiago Creel Miranda, diputado y aspirante a la candidatura de la coalición Va por México, rechazó la ola de violencia que vive el país, por ello anhela restablecer la transparencia, en respuesta al decreto presidencial que busca ocultar información sobre obras públicas.

Durante su visita a Ciudad Valles en San Luis Potosí, reiteró su compromiso de enfrentar a Morena y al presidente Andrés Manuel López Obrador con el objetivo de restablecer programas que fueron eliminados en la gestión actual, tales como el Seguro Popular, las Estancias Infantiles, los refugios para mujeres maltratadas, así como los sistemas de salud y educación.

“Quiero ser el primer aspirante en registrarme en mi partido, en la alianza Va por México y ser el presidente de la República cambiándole el rumbo al país y que vuelva a ser democrático, vuelva a rendirle cuentas a la gente, pueda volver a tener acceso a toda la información gubernamental y no sean las obras de un solo hombre”, añadió.

También mostró su desacuerdo frente a la violencia e hizo hincapié en la angustiante cifra de 40 mil desaparecidos y los 14 mil feminicidios reportados.

“Quiero estar en el frente de batalla, quiero estar combatiendo este mal que se llama Morena, que se llama López Obrador, que se llama todo lo malo que han venido haciendo a lo largo de todos estos años”, enfatizó.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

06/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Creel Miranda aseguró que, en el 2024, López Obrador no estará en la boleta electoral, pero si serán evidentes sus resultados, tales como la creciente inflación, la escasez de medicamentos, así como los desafíos en el sistema educativo y de atención médica.

Dejó claro que pondrá toda su determinación y su amplia experiencia adquirida durante su desempeño en cargos relevantes como Secretario de Gobernación, Presidente del Senado de la República y Presidente en la Cámara de Diputados. Finalmente, dijo que para lograrlo cuenta con la compañía de destacados líderes potosinos, entre ellos: Kenia López Rabadán, senadora, Verónica Rodríguez, dirigente estatal del PAN y otros diputados federales y líderes influyentes.

[https://wradio.com.mx/radio/2023/06/06/nacional/1686005835\\_303214.html](https://wradio.com.mx/radio/2023/06/06/nacional/1686005835_303214.html)